## Alza semanal de 6.68% en el crudo WTI (El Financiero 07/03/11)

Alza semanal de 6.68% en el crudo WTI (El Financiero 07/03/11)Clara Zepeda Hurtado Lunes, 7 de marzo de 2011 • Cotiza en 104.42 dpb, su máximo en 2 años y medio. La cotización del petróleo Intermedio de Texas (WTI) registró un ascenso semanal de 6.68 por ciento ante la escalada de la violencia en Libia y cerró en 104.42 dólares por barril, lo que supone su precio más alto en dos años y medio. Los contratos de futuros del WTI para entrega en abril se mantuvieron por encima de la cota de cien dólares por barril, después de sumar 6.54 dólares respecto al cierre de la semana previa. De acuerdo con Petróleos Mexicanos, la mezcla mexicana de petróleo se vendió en 103.41 dólares por barril el viernes pasado. rondando niveles no vistos desde septiembre de 2008, logrando una ganancia semanal de 5.86 por ciento. El crudo nacional logró una ganancia acumulada en el año de 23.83 por ciento, con un nivel promedio de 88.61 dólares. El barril de Brent concluvó la semana pasada con un alza de 3.42 por ciento en el mercado de futuros de Londres debido a la creciente inquietud de los inversionistas, por los efectos en el suministro de crudo de las revueltas populares en Libia y otros países productores. El petróleo del mar del Norte, de referencia en Europa, para entrega en abril acabó en el Intercontinental Exchange Futures en 115.97 dólares, 3.83 dólares más que al cierre de la semana pasada. Durante la semana, las bolsas en Estados Unidos mostraron resultados marginalmente positivos con variaciones de 0.33 y 0.13 por ciento en los índices Dow Jones y Nasdag, respectivamente. El Dow Jones avanzó a 12 mil 169.88 puntos. El selectivo Standard & Poor's 500 sumó 0.1 por ciento semanal, a mil 321.15 enteros; mientras el Nasdaq llegó a dos mil 784.67 unidades. Los mercados estuvieron influenciados por los datos favorables de empleo en Estados Unidos, con cifras mejores a las esperadas de la nómina no agrícola y la tasa de desempleo. Para los próximos días se darán a conocer indicadores de confianza y sentimiento del consumidor para marzo, así como cifras de la balanza comercial para enero y del presupuesto fiscal al segundo mes del año. El nivel del déficit presupuestario tendrá una especial atención en los mercados. Percepción de riesgo La prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medida por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró la semana en 122 puntos base, 21 unidades debajo del registrado el periodo previo, informó la Secretaría de Hacienda. El comportamiento de otras economías emergentes ha sido diferenciado dependiendo de su exposición a temores en el Medio Oriente. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) concluyó la semana con una ligera ganancia de 0.06 por ciento, para ubicarse en 36 mil 900.84 unidades. El principal índice de la BMV registra en lo que va del año una pérdida acumulada de 4.28 por ciento en pesos y de 1.54 por ciento en dólares. La percepción global de riesgo se ha incrementado luego de que continúa el conflicto social en Libia y países de la región del norte de África y Medio Oriente. Los precios del petróleo y algunos metales han aumentado considerablemente, mermando la confianza de los inversionistas.